
Déménagement des Socios : Réaction de l’élu. 

 

 

Dans notre édition d’hier ( Ouest-France de jeudi), nous relations l’assemblée 

générale de l’association des supporters lavallois, les Socios. Réunion au cours 

de laquelle la présidente, Dominique Pivette, évoquait le déménagement du 

siège de l’association de la porte Beucheresse : « Nous comprenons que la 

mairie ait besoin de récupérer son patrimoine, mais nous sommes déçus 

d’avoir été exclu d’une décision dont nous sommes les premiers concernés. » 

Mickaël Buzaré, conseiller municipal délégué aux sports de haut niveau, 

présent lors de l’assemblée générale, rassure le bureau de l’association : « 

Tout le monde en convient, la porte Beucheresse, dernière porte fortifiée de 

la ville et lieu de naissance du Douanier Rousseau, doit être un lieu dédié à la 



culture et à la valorisation du patrimoine. La municipalité portera un projet 

dans ce sens, mais il n’y a pas d’urgence imminente et jamais il n’a été 

question de précipiter le déménagement du siège social des Socios du Stade 

sans concertation avec eux. En lien avec le service du partenariat associatif 

et le service des sports, je serai vigilant à ce qu’un espace puisse être trouvé 

pour les Socios, le temps venu, en prenant en compte leurs souhaits et leurs 

contraintes. »  
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